

Zeitschrift: Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens
Band: 52 (1981)
Heft: 1: Formation professionnelle : jeunesse d'aujourd'hui

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES INTÉRÊTS DE NOS RÉGIONS

BULLETIN DE L'ASSOCIATION
POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DU JURA
Chambre d'économie et d'utilité publique

Cinquante-deuxième année
Paraît une fois par mois
N° 1 Janvier 1981

SOMMAIRE

Jeunesse d'aujourd'hui (1); 23^e journée des apprentis méritants du canton du Jura (2); Formation professionnelle: les jeunes ont la parole (10); Chronique économique (30).

Jeunesse d'aujourd'hui...

... L'apprentissage, le métier que l'on a choisi n'a pas seulement pour but d'assurer l'entretien, mais bien davantage encore celui de former le caractère et de remplir une existence de manière constructive...

... La jeunesse d'aujourd'hui, comme celle d'hier, comme celle de tous les temps, est forte, parce qu'elle est exempte de préjugés, qu'elle a le sens de la justice que les aînés semblent parfois avoir perdu, et si à certaines occasions elle s'agite, c'est qu'elle a en général de bonnes raisons.

... Je vous souhaite une vie équilibrée et engagée dans un monde qui a vécu deux grandes guerres, qui n'a pas encore résolu les problèmes entre l'Ouest et l'Est, qui n'est pas encore en mesure d'améliorer sensiblement le sort du tiers monde.

... Je vous souhaite une vie équilibrée et engagée dans un pays où le niveau de vie, la réduction des heures de travail et l'augmentation des heures de loisirs nous préoccupent trop.

Toutefois, dans ce monde et ce pays où nous vivons, il y a toujours un printemps qui fait renaître la nature, il y a toujours une nouvelle génération qui fait renaître l'espoir et l'amour...

**Le président central :
Frédéric Savoye**